

GUAPOS MEXICANOS... SIN LLEGAR LA SANGRE AL RIO

En una sesión de la Cámara de Diputados de México, el diputado Fernando Amilpa declaró refiriéndose al diputado Vidal Díaz Muñoz:

"Yo no estaba en la sesión, pero alguien me informó de la proposición de Vidal y por eso vine. Hace mucho tiempo que esperaba esta oportunidad porque Díaz Muñoz, este hombre negro como el ébano, me llamó cobarde cuando no asistí a un congreso en Veracruz. Esperaba encontrarlo aquí donde no pueden hacer nada sus pistoleros. Y para que no se ampare en el respeto a la tribuna, espero que al bajar de ella me diga algo para que yo le responda como hombre".

Cuando bajó de la tribuna, el diputado Amilpa fué sacado por sus amigos por una puerta y Díaz Muñoz por otra para que no se hicieran daño. Mas lo que extraña es que Amilpa esperara que le dijeran algo para responder como hombre, cuando ha podido actuar y esperar que el otro más bien respondiera como tal.

Pero como fué, resultó una película de charros guapos, como las del cine azteca.

NOTAS SOCIALES DE NICOYA

Nicoya está de plácemes con motivo de una asamblea de la ANDE la cual se celebró con gran éxito el domingo 21, muy concurrido por cierto, por todos los maestros del cantón y jurisdicción del mismo.

Logrando la víspera día sábado, tan concurrida la bella ciudad nicoyana por sus encantadoras maestritas verdaderas flores de ese jardín alegre, organizaron un baile el cual fué un lucido acto social que merece felicitar a las organizadoras, principalmente a la señorita Daisy Cárdenas, bella flor de ese jardín por su delicada personalidad muy estimada en el grupo social que la rodea, por su fino y encantador modo de tratar al visitante, honor que tuve al disfrutar de su compañía cortas horas durante el día domingo. Ví con que afán lucha ese pue-

PEREZ SOTO Y...

Viene de la página PRIMERA
dente de los Estados Zulia, Apure, Bolívar y otros cargos durante la tiranía de Gómez, no podía menos que mostrar su exultación con el nuevo orden de cosas.

Sin embargo, la conciencia honrada del Continente ha condenado la asonada militar como una traición más a los principios democráticos.

CARTA AL DIRECTOR GRAL. DE TRÁNSITO

San José 18 de Noviembre del 48

Sr. Director General de Tránsito S. D.

Señor Director:

La presente tiene por objeto hacer ante Ud. una observación que a mi juicio reviste especial importancia. Es la siguiente:

La responsabilidad que tiene sobre sí un chofer de autobuses de pasajeros es de tal magnitud, que amerita que éste sea una persona de gran experiencia en la conducción de tales vehículos, como también serio y responsable de sus actos. No de otra manera puede catalogarse a quien tiene bajo su cuidado la vida de todas las personas que hacemos de ese medio de transporte, nuestro uso diario. El chofer que se sienta al volante de un autobús de pasajeros debe tener una pericia que sólo se adquiere con la práctica en el manejo de aparatos motorizados, y es por ello que no atino a comprender cómo se permite que personas que hasta ayer fueron cobradores, aparezcan de la noche a la mañana conduciendo vehículos de transporte de pasajeros. Por mucha capacidad que hayan demostrado al obtener la li-

ciencia, es lo cierto que les hace falta la experiencia necesaria para hacerse cargo de un trabajo que lleva consigo una responsabilidad de tal naturaleza. Está bien que obtengan su licencia, pero a mi juicio está muy mal que sea para manejar camiones de pasajeros.

He tenido la oportunidad de observar cómo estos noveles choferes, cual chiquillos que tienen en sus manos un juguete, se empeñan en demostrar sus habilidades haciendo toda clase de piruetas, olvidando que el más pequeño desliz puede costar la vida de alguno o todos los pasajeros.

Me he permitido hacer estas observaciones por el especial interés que todos los costarricenses debemos poner, para secundar la magnífica labor que esa Dependencia Gubernamental está llevando a cabo.

De Ud. Atto y S. S.

Claudio González Quiros

También queremos saber lo que se haga por el público en denuncia que hicimos en el número pasado de una camioneta en pésimo estado, que nunca debió habersele adjudicado placas sin una reparación general.

EL JUEGO DE BASE BALL

MAS LARGO

El desafío de pelota (base-ball) más largo, duró 3 horas con 50 minutos, y se llevó a cabo en las Ligas Mayores, en Boston, el 1 de mayo de 1920 entre los equipos Brooklyn y Boston. La puntuación fué de 1 carrera cada equipo: empate. Jugaron 226 entradas y se suspendió el desafío por obscuridad.

PODRA IMPORTARSE CARNE

La Habana.—Para combatir la escasez de carnes, el Consejo de Ministros acordó recientemente autorizar hasta el 31 de octubre de 1949 las importaciones de ganado y de carnes congeladas de cualquier clase, exentas de todos los derechos arancelarios y consulares. Se amplió también hasta el 31 de julio de 1949, la autorización de importar tasajo libre de derechos arancelarios y consulares.

MANIFIESTO A LOS...

Viene de la Pág. PRIMERA

sólo puede salvarlo el mismo pueblo". Si los trabajadores nos negamos a realizar la unificación de nuestra clase; si los empleados de comercio desechamos la organización y en forma particular nos aislamos, tendremos por consecuencia el retraso de nuestra liberación económica y seguiremos siendo víctimas de las garras de la injusticia.

Los trabajadores de comercio tenemos por delante una gran tarea que cumplir: necesitamos hacer efectiva la Ley del cierre dominical; necesitamos que haya uniformidad en las horas de cierre de los negocios; necesitamos que nuestro trabajo sea mejor pagado; necesitamos la creación de escuelas en donde podamos capacitarnos mejor; en fin, necesitamos vivir una vida más decorosa, muy decente. Y, compañeros, ¿cómo es posible conseguir esto? Sólo a través de nuestra organización.

La Junta Directiva que se ha integrado está dispuesta a cumplir con la delicada tarea que le han confiado; la Junta Directiva está dispuesta a estudiar los problemas que aquejan a los trabajadores del comercio de Alajuela y buscarles soluciones adecuadas, pero para ello es preciso que todos nos unamos; para ello es preciso que todos tengamos fe; para ello es preciso que todos como un solo hombre trabajemos.

Compañeros trabajadores de comercio de Alajuela: este es el manifiesto que lanza la nueva Junta Directiva a todos ustedes y que sintetizado sería: Unión, Fe y Confianza en nosotros mismos para salir adelante de los problemas que nos afectan.

Compañero: si no está sindicalizado hágalo ahora mismo; si ya lo está, sea disciplinado y conviértase en un propagandista de su sindicato. Recuerde que LA UNION HACE LA FUERZA.

Por la Junta Directiva del Sindicato de Trabajadores Comercio de Alajuela,

Reinaldo Corella Sáenz,
Presidente.

blo laborioso por el bienestar, con qué alegría y felicidad pasan las horas proporcionándose los ratos en el que el sol azota con sus fuertes rayos. Fuí invitado por la señorita Cárdenas y un grupo de bellas niñas, a un nuevo y pintoresco lugar donde están construyendo un saloncito de baile bajo un enorme y frondoso Matapalo, donde el turismo del próximo verano irá a pasar los ratos más felices de la vida olvidando todas las penas.

Corresponsal de COMBATE
en Puntarenas.

S U Á R E Z

Existencia Completa de Granos y Abarrotes

Mercado Central - San José